

SOLIDARIZÓ CON EL PERSONAL QUE HA SUFRIDO AGRESIONES

## Alcalde Bordachar se reunió con funcionarios del SAR Aguas Negras

**CURICÓ.** Durante la mañana de ayer, el alcalde George Bordachar realizó una visita a las dependencias del SAR Aguas Negras, donde se reunió con el director del Cesfam Miguel Ángel Arenas, René Sáez, y la enfermera encargada del SAR, Marcela Toledo, además del médico que fue agredido por una usuaria. El objetivo de este encuentro fue solidarizar con el funcionario agredido y escuchar las preocupaciones del equipo, quien expuso la creciente problemática de agresiones que enfrenta el personal de salud en su labor diaria.

Durante la visita, el alcalde Bordachar enfatizó que no se puede aceptar ningún tipo de violencia, contra quienes están dedicados a cuidar y proteger la salud de la comunidad. "Nuestro personal de salud merece trabajar en un entorno seguro y sin temor a agresiones. Es inaceptable que esto esté sucediendo", afirmó.

Asimismo, el jefe comunal observó algunos detalles en las instalaciones que requieren atención urgente. Uno de los problemas más preocupantes fue la ausencia del guardia de seguridad que, de acuerdo con la normativa,

debería estar presente para garantizar la seguridad del personal y los usuarios. Bordachar solicitó una revisión urgente de esta situación, destacando la necesidad de contar con la protección adecuada para el correcto funcionamiento de los centros de salud.

El alcalde Bordachar se comprometió a seguir trabajando junto a las autoridades pertinentes, para asegurar un ambiente de trabajo adecuado para los funcionarios de salud, así como para proporcionar atención de calidad y seguridad para los usuarios del SAR Aguas Negras.



El alcalde Bordachar aseguró que no aceptarán las agresiones hacia el personal de salud.